

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir yaitu proyek akhir yang berjudul “PEMBUATAN LOGO DAN FEED INSTAGRAM UNTUK VYENKA BAKERY OLEH TEMBOK CREATIVE” yang diperuntukan untuk mendapat gelar sarjana, mulai dari pencarian data, pelaksanaan dan keseluruhan proses kegiatan pembuatan skripsi.

Dalam penyusunan proyek akhir ini banyak pihak yang telah membantu, oleh karena itu tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih banyak yang tiada hentinya memberikan dukungan baik materi maupun moril, semangat dan juga doa bagi penulis sehingga menjadi motivasi utama peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

1. Bapak Dr. Ismail, S.Si.,M.T selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa membimbing, memberikan kritik,saran, motivasi, serta meluangkan waktu, untuk membantu dan memberi arahan kepada peneliti sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini.
2. Bapak Agus Pratondo, S.T., M.T., Ph.D. selaku Wali Dosen yang telah senantiasa membimbing dan memberikan arahan kepada peneliti selama masa perkuliahan.
3. Vyenka Bakery selaku mitra yang sudah sangat membantu penlis dalam pencarian data, serta meluangkan waktu dan tenaganya dalam memberikan informasi terkait topik yang diteliti oleh peneliti.
4. Muhammad Abel P selaku rekan perkuliahan, terimakasih telah berjuang bersama dengan motivasi yang sama untuk menyelesaikan proyek akhir ini dengan hiruk pikuk perkuliahan ini. *Gracias* telah memberi banyak dukungan kepada penulis.
5. Abel Perdana, Rhifanny Ourel, Arief Sumantri, Ryfaldi, Dion, Izul dan Tanjung terimakasih telah banyak memberi dukungan pada saat awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
6. Aura Putri Handayani H bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan doa, semangat dan dukungan berupa saran-saran dalam menyelesaikan proyek akhir ini, *Danke* telah menemani penulis dalam kondisi apapun.

Saya harap skripsi yang saya buat ini bisa memberikan manfaat yang sebesar besarnya bagi saya pribadi, instansi, dan universitas juga para pembaca. Mohon maaf apabila terdapat banyak kesalahan dan kekurangan dari susunan kata maupun kalimat dalam penulisan skripsi ini. Akhir

kata, terimakasih yang sebesar besarnya untuk semua pihak yang terkait yang sudah membantu saat proses menyusun skripsi ini Jika ada kesalahan baik disengaja maupun tidak disengaja selama penulis menyelesaikan proses skripsi ini, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya.

Bandung, 2 Februari 2023



Penulis